ECONOMIST & JURIST



Redacción



La historia real de la película ganadora del Goya, As Bestas

Alcarrás y As Bestas fueron los principales filmes rivales y favoritos para hacerse con el premio en la categoría de mejor película en <u>la 37º edición de los Premios Goya</u>. En el momento de la verdad, el largometraje de **Rodrigo Sorogoyen**, As Bestas, consiguió hacerse con el galardón junto con el de mejor dirección y mejor guion original.

La película tan exitosa de Rodrigo Sorogoyen se inspiró en el crimen real ocurrido en 2010 en la localidad de Santoalla, en Galicia, donde se acabó con la vida del holandés **Martin Albert Verfondern**.



(Foto: Instituto de cine de Madrid)

En la <u>versión del cineasta</u>, la historia trata sobre una pareja francesa, Antoine y Olga, que deciden mudarse a una aldea gallega para llevar una vida tranquila y relajada. **La convivencia con los vecinos no resulta ser la deseada**, hasta que un día llega la tragedia por un desacuerdo con los hermanos Anta sobre un conflicto con la venta de tierras a una eléctrica, por lo que terminan

temiendo por sus vidas.		
Crimen en Orense		
Es un		